



**SAMBUTAN PENJABAT BUPATI BULELENG  
PADA ACARA  
“KOPDARGAB” SEMETON 2 TAK BULELENG X  
ANAK KOLONK BALI  
MINGGU, 06 AGUSTUS 2023**

Yang saya hormati :

- Ketua DPRD Kabupaten Buleleng,
- Anggota Forum Kordinasi Pimpinan Daerah Kabupaten Buleleng,
- Pimpinan SKPD lingkungan Pemkab Buleleng,
- Para peserta “Kopdargab” Semeton 2 Tak Buleleng X Anak Kolonk Bali dan undangan lainnya yang saya cintai dan saya banggakan,

**Om Swastyastu,  
Assalam Walaikum Warahmatullahi Wabarakatuoh,  
Salam Sejahtera untuk kita semua,  
Salom,  
Namo Budhaya,  
Salam Kebajikan.**

Mengawali sambutan ini sebagai insan yang beragama pertama-tama marilah kita memanjatkan doa dan puji syukur kehadapan Ida Hyang Widhi Wasa / Tuhan Yang Maha Esa, Karena atas kertha wara nugraha-Nya kepada kita sekalian, pada hari ini kita dapat berkumpul ditempat ini, yakni di Pantai Penimbangan dalam keadaan sehat walafiat guna bersama-sama mengikuti kegiatan **“Kopdargab” Semeton 2 Tak Buleleng X Anak Kolonk Bali**

## **Hadirin yang saya hormati,**

Seperti yang telah kita ketahui bersama, bahwa salah satu hoby yang berkembang di masyarakat dan mempunyai penggemar yang cukup fanatik adalah mengemari olahraga otomotif. Menggemari hoby otomotif diperlukan ketelitian dan ketangkasan yang cukup besar dari para pengemarnya. Disamping itu pula diperlukan suatu event sesama penggemar untuk silaturahmi, menukar pengalaman serta pengetahuan antar penghoby kendaraan

“Kopdargab” Semeton 2 Tak Buleleng X Anak Kolonk Bali merupakan event yang luar biasa serta dapat diharapkan sebagai ajang mempromosikan wisata di bagian Bali Utara. Dengan adanya event “Kopdargab” Semeton 2 Tak Buleleng X Anak Kolonk Bali diharapkan nantinya dapat berkembang dan terus solid untuk bersama – sama membantu mempromosikan pariwisata di kabupaten yang kita cintai sehingga dapat mendorong pertumbuhan

ekonomi nasional, semoga “Kopdargab” Semeton 2 Tak Buleleng X Anak Kolonk Bali mampu menjadi event yang bermanfaat dan dapat memberikan kontribusi bagi masyarakat luas, serta kegiatan positif lainnya yang memberi manfaat bagi pembangunan khususnya di bidang pariwisata. Buleleng kita ketahui adalah salah satu Kabupaten di Provinsi Bali yang memiliki banyak destinasi wisata, kedepan semoga kegiatan ini mampu merangsang organisasi- organisasi lainnya agar ikut berperan aktif dalam memajukan pembangunan di daerah.

### **Hadirin yang saya banggakan,**

Pada kesempatan ini saya sampaikan bahwa saya merasa bangga, karena adanya event “Kopdargab” Semeton 2 Tak Buleleng X Anak Kolonk Bali telah membuktikan kemandirian dan semangat untuk menyelenggarakan acara dengan baik di Kabupaten Buleleng. Dengan adanya acara seperti ini, maka

masyarakat Kabupaten Buleleng yang memiliki hobi dan belum terakomodir dapat bergabung sehingga kedepan kegiatan ini dapat diterima dengan baik oleh masyarakat Buleleng.

**Hadirin sekalian yang berbahagia,**

Selanjutnya pada kesempatan yang berbahagia ini saya ucapkan, selamat mejalankan event “Kopdargab” Semeton 2 Tak Buleleng X Anak Kolonk Bali dengan tertib serta tetap menjaga lingkungan agar selalu bersih dan lestari.

Demikian sambutan singkat saya dan dengan memanjatkan puji syukur dihadapan Ida Hyang Widhi Wasa / Tuhan Yang Maha Esa, Kegiatan “Kopdargab” Semeton 2 Tak Buleleng X Anak Kolonk Bali, saya harapkan bisa berjalan dengan baik dan lancar.

Sekian dan terima kasih.

**Om Shanti, Shanti, Shanti Om.**

**WassalamWalaikum Warahmatullahi Wabarakatuoh,**

**Salam Sejahtera Bagi Kita Semua,**

**Salom,**

**Namo Budhaya,**

**Salam Kebajikan.**

Singaraja, 06 Agustus 2023

Pj.BUPATI BULELENG

Ir. KETUT LIHADYANA, M.M.A